



久世中だより

「至誠」

真庭市立久世中学校

令和5年度 第6号

令和5年9月15日発行

【至誠祭運動会】

一時の暑さも収まりつつある9月9日に、至誠祭運動会を開催しました。1学期末からの企画・準備・練習の長丁場の取組でしたが、生徒たちは計画した全てを見事にやり遂げました。一生懸命に競技、演技する姿、仲間を精一杯応援する姿、係の役割を最後まで果たす真摯な姿がグラウンドいっぱいに展開され、久世中生徒のスピリットを強く感じました。熱く心に残る思い出の1ページとして、大切にしてほしいと思います。また、保護者・地域の皆様には、平素ももちろんですが、ご協力並びにご観覧いただいたこと、心より感謝申し上げます。力強い応援に生徒たちのパフォーマンスもより上がったことと思います。引き続きまして、教育活動の推進に変わらぬご支援を賜りますようどうぞよろしくお願いいたします。



〈「私達は永遠のアイドル♡」3年生女子〉



〈「盛り上がり！ 漢のソーラン節」3年生男子〉

【至誠祭文化発表会】

次は、「至誠祭」のラストを飾る「文化発表会」です。9月28日の午後開催します。今回は、コロナ禍での制限も緩和され、運動会と同じブロックによる「合唱」

も取り入れます。もちろん、文化部による活動発表や教科の成果物の展示等もありますので、ぜひご覧ください。また、真庭市教育委員会生涯学習課からの家庭教育支援チーム「ふらっと」主催の“おしゃべりカフェ”も同時並行で開催していますので、お気軽にお立ち寄りいただければと思います。

【2年生キャリア教育 職場体験学習】

2年生は、運動会の練習と並行して10月18日～20日に行われる職場体験学習に向けて、体験させていただき各事業所へ代表生徒が緊張しながら電話で詳細の確認を行っていました。職場の実際を実体験する貴重な機会であり、今回ご協力いただいている46事業所の皆様には改めて心より感謝いたします。生徒たちには、キャリア教育の一環として、「働くことの意義」をしっかりと感じ、自己の生き方について考え、自身の夢へ大きく羽ばたいていく一つの契機になればと願います。紙媒体や電子媒体だけでは実感することができない「実体験」という貴重な場となります。この期間を挟んで、「キャリア講演会」及び「キャリア座談会」を開催する予定で、ここでも地域学校協働本部の方々を中心に、多くの地域の方々にご協力いただきます。地域総掛かりでの学習がスタートします。多様な活動から多くの学びが生まれることを期待しています。

【真庭支部秋季総体&美作地区予選会】

新チームになっての初の公式戦となる「真庭支部総体」が9月24日に市内各会場で開催されます。部員数が満たず、他校との合同チームで参加する部もありますが、3年生からのバトンを受け継いでからのこれまでの練習の成果を存分に発揮してほしいと思います。また、10月6日からは県秋季大会へとつながる「美作地区予選会」が始まります。スポーツの秋を存分に楽しんで、チームとして、また、個人として、さらなる成長へつなげてほしいと願っています。「勝ちに不思議の勝ちあり、負けに不思議の負けなし」とは、故野村克也氏の言葉で、私自身もよくかみしめていました。

【〇〇の秋へ】

「イソップ寓話集」には、「北風と太陽」や「アリとキリギリス」など有名なお話がありますが、「人間とゼウス」というお話もあります。簡単に紹介しますと、

次のようなお話です。『ゼウスは、まず動物をつくり、あるものには力を、あるものには速さを、あるものには翼を授けました。ところが、人間には特別にこれといった力を授けたとは言いませんでした。そこで、人間が「私だけは、何もお恵みに預かっていない」と言いました。すると、ゼウスは「お前に与えた贈り物が気がついていないようだな。一番大きな贈り物を手にしたというのに。お前は理性という力を持ったのだ。理性は神々と人間にあって、力となるものだ。それはどんな力よりも強く、速いものの中で一番速い」と話しました。』地球には、泳ぐ力をもらった動物、飛ぶ力をもらった動物、走る力をもらった動物、水の中で暮らせる力をもらった動物などがいます。そして、人間は、理性や知性という、力を合わせたり、我慢したり、考え出したりする力をもらった動物。他の動物よりも大きな学習をする脳をもらった動物です。イソップは、「人間よ。お前に与えた理性という力は、ただでは役に立たない。お前が自分で学び、鍛え、磨きをかけないと何の役にも立たないものなのだ」と言っているようにも思えます。イソップは紀元前の人です。今のような科学や研究があったわけではありません。そんな古い時代に、イソップは真理を見抜いていたことに改めて驚かされます。「イソップ寓話集」をこの秋のひとつきに読んでみるのもいいなと思います。

「読書の秋」、「食欲の秋」、「勉強の秋」、「文化の秋」、「スポーツの秋」等々、秋は、何をするにも力をつける最適のシーズンであると思います。今年の秋をどんな「〇〇の秋」にするのかを思い描き、それぞれの秋をそれぞれの個性、カラーで飾ってほしいと願います。また、年度の折り返し点でもあります。重ねていく行事等もターニングポイントの一つになります。振り返って、「あの時があったから」と思えるような何かに没頭し充実した秋を過ごすことができたらこの上ないことだと思います。いよいよ秋本番を迎えます。



□ ■ 10月行事予定 □ ■

日	曜	学校行事等	PTA関係	SC	給食	部活	下校
1	日	中文連交流会(鏡野ドーム)					
2	月				0	0	17:30
3	火				0	0	17:30
4	水				0	0	17:30
5	木				0	0	17:30
6	金	美作地区予選会(家庭学習日)			x		
7	土	美作地区予選会					
8	日						
9	月	スポーツの日					
10	火	3年生実力テスト 野外活動(まなび・なごみ)			0	x	16:20
11	水	2年生講演会 校内研修			0	x	15:05
12	木	2年生健康教育 質問教室			0	x	17:00
13	金	Q-U検査 質問教室 3年生卒業アルバム写真撮影		0	0	x	17:00
14	土						
15	日						
16	月	中間テスト			x	x	12:05
17	火	中間テスト			0	x	15:20
18	水	2年生職場体験学習 職員会議			0 1-3年	x	15:05
19	木	2年生職場体験学習 1年生健康教育			0 1-3年	0 1年	17:15
20	金	2年生職場体験学習 3年生講演会		0	0 1-3年	0 1年	17:15
21	土						
22	日						
23	月	専代会			0	0	17:15
24	火				0	0	17:15
25	水	久世祭り 職員会議			0	x	12:10
26	木				0	0	17:15
27	金			0	0	0	17:15
28	土						
29	日						
30	月				0	0	17:15
31	火	2年生キャリア教育座談会			0	0	17:15